



Sumbang Warga Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 21, 2023 - 15:34



Sumbang Warga Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

PARAKANSALAK - Bripka DADI RUSTIGARI, Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari di Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, tak kenal lelah dalam menjalankan tugasnya. Pada Kamis (21/09/23), ia kembali melaksanakan

kegiatan door-to-door, kali ini di Kp Cisarandi 001/001 Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak.

Dalam kunjungannya, Bripka DADI RUSTIGARI menyampaikan himbauan penting kepada warga setempat. Hibauan tersebut bertujuan untuk menguatkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas), seperti kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindakan kriminal lainnya.

Bripka DADI RUSTIGARI mengajak masyarakat setempat untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan mereka dengan lebih baik. Dengan mengaktifkan kembali Satkamling, diharapkan warga dapat lebih efektif dalam mengantisipasi serta memberikan respons cepat terhadap potensi ancaman Kamtibmas di wilayah mereka.

Selain memberikan himbauan tersebut, dalam pertemuan tersebut, Bripka DADI RUSTIGARI juga berusaha menyerap informasi dari warga seputar Tindak Pidana Pelanggaran Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di sekitar wilayah Desa Lebaksari. Ia mengingatkan warga untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi TPPO, agar penanganan dapat dilakukan dengan lebih cepat dan tepat.

Dalam suasana yang akrab dan penuh kepedulian, Bripka DADI RUSTIGARI menjelaskan betapa pentingnya peran serta aktif warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan mereka. Upaya ini sebagai bagian dari langkah Polsek Parakansalak untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayahnya. Semoga dengan kerja sama antara aparat kepolisian dan masyarakat, keamanan dan ketertiban di Desa Lebaksari tetap terjaga dengan baik.